

Tragen der Nationalfarben

Version: 1.1

Stand: August 2024

Definition ‚Nationalfarben‘

Die AKA definiert als ‚Nationalfarben‘ folgende Positionen:

- Zekken/Nafuda
- Verbandskleidung (aktuell, aus vergangenen Saisonen)
 - Trainingsanzug
 - T-Shirts

Tragen der Nationalfarben

In Zukunft stehen die AKA-Nationalfarben nicht mehr direkt damit in Verbindung, dass die tragende Person eine entsprechende Position im Vorstand, Verband oder Nationalteam besetzt.

Wird die Österreich-Flagge z.B.: am Zekken/Nafuda in Verbindung mit ‚Austria‘ getragen ist dies lediglich ein Hinweis, dass die tragende Person der AKA zugehörig ist; ähnlich verhält es sich mit T-Shirts bzw. dem Trainingsanzug.

Vorgehen bei Fehlverhalten

Da die tragenden Personen durch das Tragen der Nationalfarben jedoch Budo über die österreichischen Grenzen hinweg repräsentiert gilt es weiterhin darauf zu achten, dass es zu keiner schlechten Nachrede kommt.

Sollten an den aktiven AKA-Vorstand herangetragen werden, dass sich jemand negativ hervorgehoben hat, und sich dies auch bestätigt, behält sich der Vorstand weiterhin Konsequenzen vor.

Erfolgt nach einer ersten schriftliche Verwarnung ein erneutes gemeldetes und bestätigtes Fehlverhalten kommt es zu einer zweiten und finalen Verwarnung. Ist nach wie vor keine Änderung im Verhalten festzustellen behält sich der AKA-Vorstand vor die Person für Europa/Weltmeisterschaften und Danprüfungen zu sperren.